



Pièces	5 Pièces
Superficie	204 m²
Référence	174
Prix	1 895 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

Superbe maison d'architecte idéalement située à 5 mn du centre de St Rémy dans un des secteurs les plus recherchés. Ce bien de plain-pied d'environ 204m² habitables dispose de 3 chambres en suites, une chambre d'amis actuellement transformée en bureau, et d'un espace spa avec nage à contrecourant pouvant aussi être aménagé en chambre supplémentaire si nécessaire. La propriété bénéficie d'un grand terrain d'environ 1990m² avec sa piscine. Il est clos et arboré et est agrémenté de divers lieux de détente, de repos avec un exceptionnel panorama sur les Alpilles rien que pour vous.

This superb architect-designed house enjoys an excellent location, just 5 minutes from the centre of St Rémy and in one of the most sought-after areas of this popular town. Immaculately presented, this single-storey property offers approx. 204m² of living space with 3 en-suite bedrooms, a guest bedroom that is currently used as an office, and a spa area with counter-current swimming pool that could also be converted into an additional bedroom, if required. Outside the enclosed, landscaped grounds of around 1990m² feature olive trees and a Mediterranean planting scheme around the swimming ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

